



## En Guete!

Seit dem 6. November 2018 findet der Mittagstisch der Schule Schlossrued wöchentlich wieder in der Aula statt. Der Mittagstisch wird betreut durch Cécile Bittner und Edina Lauzon.

Der Start glückte und die Kinder durften ein feines Mittagessen geniessen und gemeinsam den Mittag verbringen mit essen, spielen, lachen und plaudern.



Das ausgewogene Essen wird vom Gasthof Storchen zubereitet. Wir freuen uns sehr, dass dies zustande kam und möchten uns herzlich bei Herrn Berger für sein Mitwirken bedanken. Der Menuplan hängt jeweils für den ganzen Monat im Glaskasten der Schule.

Die Betreuerinnen und die Schule freuen sich über zahlreiche Anmeldungen! Weitere Informationen zum Mittagstisch befinden sich auf der Homepage

[www.schule-schlossrued.ch](http://www.schule-schlossrued.ch) .

